

# PERS

## Warga Binaan Lapas Narkotika Purwokerto Antusias Ikuti Upacara Bendera

Narsono Son - [PURWOKERTO.PERS.CO.ID](http://PURWOKERTO.PERS.CO.ID)

Mar 6, 2023 - 22:32



*Warga Binaan Lapas Narkotika Purwokerto Antusias Ikuti Upacara Bendera*

PURWOKERTO - Mengawali awal pekan, Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah mengadakan kegiatan Upacara Bendera bagi Warga Binaan Pemasyarakatan, Senin (06/03/2023).

Upacara Bendera bagi warga binaan merupakan salah satu contoh kegiatan pembinaan kepribadian dalam hal peningkatan kesadaran berbangsa dan bernegara, kegiatan ini wajib diikuti oleh seluruh warga binaan tanpa terkecuali.



Dibawah teriknya panas sinar matahari upacara bendera dilaksanakan di Lapangan Upacara Lapas Narkotika Purwokerto dan bertindak selaku pembina upacara Kepala Sub Bagian Tata Usaha, Yudha Indrajati.

Walupun kondisi cuaca cukup panas dan cukup terik namun hal tersebut tidak mematahkan antusias warga binaan untuk mengikuti upacara bendera. Dengan cuaca yang panas, seluruh warga binaan terlihat antusias, bersemangat dan dengan penuh rasa khidmat mengikuti jalannya upacara bendera dari awal hingga akhir.

Dalam amanatnya, pembina upacara mengucapkan ucapan terima kasih kepada petugas upacara dan peserta upacara yang semakin hari sudah semakin baik.

"Terima kasih atas antusiasnya dalam mengikuti upacara bendera hari ini, terima kasih kepada petugas upacara yang semakin hari semakin baik, kesalahan kesalahan kecil adalah hal yang biasa dan itu harus dijadikan intropeksi diri sehingga kedepannya lebih baik", ujarnya

Pembina upacara juga menekankan pentingnya menjaga kebersihan dan saling menghormati.

"Jagalah kebersihan lingkungan kita, terutama sekitar kamar hunian karena dengan kebersihan maka kesehatan kita akan terjaga. Selain itu, marilah kita saling menghormati baik sesama narapidana maupun kepada petugas, karena kita disini hidup berdampingan, mari kita jaga lapas kita agar tetap kondusif", imbuhnya

(Humas Elkapur)